

## PROSELITISMO COMO PROBLEMA ECUMENICO

### Las Sectas Protestantes invaden el México de hoy

Las Sestas Protestantes en Iberoamérica son un problema político, cultural y religioso. Las denominaciones protestantes más proselitistas en esas naciones americanas son, en estos momentos, los Testigos de Jehová, los Pentecostales, los Mormones, los Bautistas y los Adventistas. Por ejemplo, en México, se encuentran unas 200 Sectas diferentes, cuya falta de vinculación facilita la confusión en el mismo pueblo católico. Para el año 1990, 7 de cada 10 protestantes hispanoamericanos estarán en México, y para el año 2000 el 90% de los protestantes hispanoamericanos residirán en México. En la actualidad hay 10 millones de protestantes en México, cuya distribución es la siguiente: el 19% en el Distrito Federal y en el Estado de México; el 12'59% en el Estado de Tabasco; el 10% en los Estados de Veracruz y Campeche; el 9'1% en el Estado de Quintana Róo; el 9% en el Estado de Chiapas; el 5'32% en el Estado de Yucatán; y el 5% en los Estados de Chihuahua y Tamaulipas.

Las zonas de mayor penetración protestante en México son las potencialmente más ricas (como las petroleras y las urbanas), las estratégicas (como las zonas indígenas y las zonas fronterizas). Además, en estos últimos años se está advirtiendo una división nueva en el Protestantismo mexicano, entre el sector mayoritario, poderosamente apoyado por capitales extranjeros, y comprometido con un proselitismo en contra del catolicismo y de la cultura mexicana; y el sector minoritario, más identificado con el pueblo pobre y explotado. El sector mayoritario trabaja fundamentalmente en las zonas petroleras, urbanas, indígenas y fronterizas, mientras que el sector minoritario trabaja más bien en zonas deprimidas del país, con el objetivo de favorecer el desarrollo legítimo de estas personas. De todos modos, los sectores de población más influidos por el protestantismo en